

# COMMUNICATION AUX SŒURS DE LA CONGRÉGATION ET DES LAÏCS DE LA FAMILLE SAINTE ANNE XXXI CHAPITRE GÉNÉRAL ORDINAIRE

Saragosse, 27 juillet 2025

Dans le cadre du XXXI Chapitre Général Ordinaire, nous avons commencé la journée avec une prière préparée par les Sœurs de la Province du Pilar. Dans l'après-midi, nous nous sommes rendues en pèlerinage au Sanctuaire de Notre-Dame du Salz, un lieu très significatif dans l'histoire de notre Congrégation.

Ce sanctuaire est une terre sacrée qui abrite la mémoire vivante du Vénérable Jean Bonal, qui y a trouvé le repos du corps et de l'âme, l'inspiration pour sa mission et, enfin, le repos éternel. Chaque recoin du lieu parle de son dévouement et de son amour sans mesure, et nous invite à suivre ses traces en tant que filles pèlerines de l'amour et de l'espoir.

Devant la Vierge du Salz, nous renouvelons notre engagement de Congrégation et nous confions le nouveau Gouvernement Général, en demandant à Marie de l'accompagner sur le chemin de service qui lui est confié aujourd'hui.

Nous invoquons son intercession pour que, comme elle a accompagné le Père Juan Bonal, elle nous soutienne aussi dans le vécu fidèle de charisme de la Charité Universelle jusqu'à l'Héroïsme, en renforçant en nous la communion dans la diversité, l'amour du prochain et l'espérance active.

Comme lui, sachons tout donner avec générosité, tendresse et amour à nos frères et sœurs dans le besoin.

